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第１５９１回例会 会長挨拶 

会長 梅田欣一 

みなさん、こんにちは。 

だいぶ暖かくなってきましたね。スポーツのリーグも次々と開

幕しております。 

昨日は、清水エスパルスと愛媛ＦＣの試合が静岡市清水区の

アイスタでありました。 

うちの子どもがボールパーソンとして、テレビに出ていましたの

で、試合そっちのけで、ボールパーソンのことばかり気にしてい

ました。 

本日で、２月も終わりです。私の会長年度も、４分の３が終了し

ました。３月２１日には、ＰＥＴＳがあります。４月１０日には、地区

協議会があります。もう次年度がスタートしているという感じで

す。 

本日の例会プログラムは、クラブ協議会で、ＩＭの報告です。   

再来年には、うちのクラブがホストクラブになりますので、その参

考になればと思います。 

宜しくお願いします。 

K. R“. ラビ”ラビンドラン 

野口 英一 

梅田 欣一 

小川 隆洋 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

               
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター バンコクスリウォンＲＣ 飯田光孝様 

ビジター 三島西ＲＣ 木村安紀夫様 

ビジター 沼津北ＲＣ 大野数芳 様 

ゲストはありませんでした。 

    
スマイル報告 

 

   川口尚史 早退します。 

   荒川康博 なかなか出席出来ず、すみません。 

   荒川康博 ロータリー財団へ。 
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会長挨拶 幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ２０１６年３月のロータリーレート １ドル＝１１６円 

   第 21回日本青少年交換研究会東京会議の案内 到着 

   委嘱状（米山梅吉記念館委員会・運営小委員会） 到着 

  ＊ガバナーエレクト事務所より 

   地区研修・協議会のご案内 到着 

  ＊芹澤貞冶第三分区ガバナー補佐より 

   ＩＭ出席のお礼状 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ３月１７日(木)→夜間例会 

   ３月３１日(木)→特別休会 

    

■ 週報到着 ■  

新富士ＲＣ 



齋藤悦生 

私にとってこのような大きな例会は２回目くらいになるかと思い

ます。皆さん素晴らしい方々がロータリーには名前を連ねておら

れる事を実感いたしました。 

講師でおみえになって下さった蓮池さんの北朝鮮拉致で過ご

された長い年月のお話は、非常に生々しく、テレビや雑誌では

伝わってこない真実をお伺いすることが出来、私にとってはとて

も衝撃的な事実とその反面では、ここまでの話をしても蓮池さん

とその家族は無事なのかな？という気持ちにかられました。 

蓮池さんは堂々と素顔をさらけ出して北朝鮮に拉致をされた

現場から帰国するまでの話をされているのに対して、テレビで見

る元料理人の方は変装をし、素性を現さないスタイルで北朝鮮

の話をしているこの両極端なスタイルはどうしてなのだろうという

疑問が今でも残っています。 

ロータリーでいうところの、真実はなにか？という言葉を常に念

頭に置いて、公私ともに日頃精進をするように心がけていこうと

する私にとっては、北朝鮮に限らず日本の現状と将来も何が真

実なのか？と再度考えさせられた 1日でした。 

菊地勝男 

沼津西クラブが主幹してのＩＭが２月２１日にニューザンビアで

盛大に開催されました。 

セレモニーは通常例年の方式で滞りなく済まされました。只、

再来年を控え、良くも悪くも一部始終を観察する目を持ちまし

た。 

特筆すべきは、講演に北朝鮮の拉致被害者である蓮池薫氏

が講師として演台に立たれたことであります。非常に興味深く生

の声を聴くことができました。 

懇親会の中でも、個人的に近づき、「日本から経済制裁の圧

力が増す中で横田めぐみさんをはじめ、現在拉致されている日

本人の身の安全は確保されるでしょうか」の質問に「今までの例

もあり大丈夫でしょう」と答えてくれました。 

再来年度は頑張りましょう。 

古泉榮一 

今回の沼津西クラブのＩＭは大変素晴らしかったと思います。

特に講師の蓮池さんは北朝鮮に拉致されて大変苦労されたと

思います。幸いに小泉首相の訪朝時（２００２）に日本に帰る事が

出来ましたが、北朝鮮における生々しい体験談や拉致問題につ

いての意見が述べられ心が打たれました。アメリカに西部開拓

時代の映画（西部劇）の中に出てくる「インデアン嘘つかない」と

いうセリフがありますが、今の北朝鮮は「嘘つき」で、約束は守っ

た試しがありません。生存されている方々が一日も早く帰国でき

るよう国を挙げて北朝鮮に働きかけていく事が大切ではないでし

ょうか？ 

懇親会で、私が分区代理当時お会いした富士宮西クラブの

方や、沼津クラブの方と久し振りに交流する事が出来ました。 

私たちのクラブも次々年度にはＩＭの当番が回ってきますの

で、沼津西クラブさんに優るとも劣らないような企画をして頂き、

沼津柿田川ロータリークラブのＰＲが出来れば幸いです。 

小川隆洋 

再来年のＩＭ担当に向けて準備をしていかなければという思

いで今回は出席していました。私たちの現在の会員は２０名沼

津西ロータリークラブさんの出迎え、送り出しの対応のすばらし

さ、記念講演、懇親会等を考えますと会員の増強が急務かと思

われます。今年の１０月からはＩＭの組織づくりをして準備が始ま

ります。会員の皆様で一致団結して２年後のＩＭを成功されまし

ょう。 

川口尚史 

蓮池氏による講演会で貴重なお話しをいただくことができまし

た。拉致の状況や、拉致された後の状況では情報が全くない世

界にいた等詳細までお話しいただきました。 

また、再来年にはＩＭを主催になるので色々なことについて勉

強になりました。 

太田昭二 

今回のＩＭはいつもと違う気持ちで臨みました。と言いますの

は、皆様もう既にご存知のことで、次々年度つまり２０１７～２０１８

年度に私が静岡第３分区のガバナー補佐に就任することが決ま

っており、その為に私たちのクラブがＩＭをホストする事になって

いるからです。 

しっかりとイメージ作りをして見てきました。沼津西クラブの会

員の皆様はそれぞれ与えられた持ち場で役割を果たしており、

それは見習うことでした。また、来年富士宮のＩＭを参考にして、

沼津柿田川の独自のＩＭを皆様と共に作っていきたいと思って

おります。 

とりあえず決めたことをお知らせします。ガバナー補佐事務局

長は梅田さん。事務局会計庶務に伊藤さん。ＩＭ実行委員長に

菊地さんです。これからも宜しくお願いします。 

荒川康博 

ＩＭの参加は昨年に続き２度目となります。蓮池薫氏を講師と

して招き、北朝鮮による拉致被害の実態実話を目の前で聞け、

良い体験が出来た。 

次年度は当クラブがホストとなり、８クラブを迎えるとのことで

すが、会員数の問題点もあり、大変だと思いますが一致団結し

て頑張りましょう。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＭ報告 



◆次回例会プログラム◆ クラブ協議会（クラブ管理運営委員会・継続事業説明） 

R 

 梅田欣一 

みなさん、こんにちは。私からの報告は、記録に残すことを前

提としていますので、内容がちょっとくどいかもしれませんが、ご

容赦ください。 

２月２１日（日）、沼津西クラブがホストクラブとして、ＩＭが開催

されました。場所は、ニューウェルサンピア沼津でした。 

式典、記念講演は、ホールで、懇親会は、体育館で行われま

した。 

ＩＭのテーマは「ともに夢を」ということで、記念講演の講師は、

蓮池薫氏で、「夢と絆」という題目で話をされました。北朝鮮によ

る拉致被害に関して、実際の拉致被害者から直接話を聞くこと

ができたので、とても良い機会だったと思います。その時々の北

朝鮮とアメリカ、日本との関係等の影響を強く受けて生活してい

たのだということがよく分かりました。現在の拉致問題に関する見

解等のお話しもありましたので、とても参考になりました。一時帰

国ということで二〇数年ぶりに日本に帰ってきて、子どもを北朝

鮮に置いたまま、もう北朝鮮にはもどらないという決断をされたと

きには、相当な葛藤があったものと思われます。蓮池氏は、懇親

会の途中まで参加されておりました。 

懇親会では、体育館に移りましたが、懇親会が始まる前に、飛

龍高校和太鼓部の演奏がありました。とても迫力がありました。 

懇親会では、アトラクションとして、桜川米七さんの「幇間（たい

こもち）芸」がありました。 

閉会のあいさつは、西クラブ副会長の名古先生がされており

ましたが、フルマラソンを走ったということで、凄いと思いました。 

お土産は、「ふくろうマグネット」でした。これは、沼津市宮本の

就労継続Ｂ・生活介護事業所クリエイト太陽の製品だそうです。 

ＩＭの後、うちの近所のやきとり屋さんで、有志で二次会をやり

ました。メンバーは、野口さん、小川さん、荒川さん、川口さん、

安本さん、私の６名でした。この二次会では、会員増強のことを

話合いました。会員増強の事も真剣に考えていきたいと思いま

す。 

本日はバンコクにあるバンコクスリウォンＲＣの飯田光孝様がメー

クアップにお越しになり、クラブバナーをお渡し致しました。 

２０１６－２０１７年度の米山梅吉記念館運営委員会委員の委嘱

状が、川口尚史会員と小早川すみゑ会員へ届きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
２ 月 １ ５ 日    

修正出席率 

２０名 ２０名 １１名 55.00% 78.95% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・菊地・梅田・大石 他   計１１名 

 

欠席： 野口・前田・岩本・濱田・伊藤・中田・安本・山本 

徳山                        計９名 

ＭＵ：  濱田・伊藤                     計２名 

クラブバナー交換 

委嘱状 


